

---

COMUNICACIÓN SOCIAL  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0856/2022

Estado de México, 21 de agosto de 2022

SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y SU HOMÓLOGA EN LA CAPITAL DEL PAÍS  
LOCALIZAN VEHÍCULO APARENTEMENTE RELACIONADO EN LA COMISIÓN  
DE ROBO A CASA HABITACIÓN

- *Con cámaras de videovigilancia del C5 de la entidad mexiquense y de la Ciudad de México, se dio seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad motriz.*
- *Durante la intervención, se detuvo a dos hombres por su posible participación en delitos contra la salud.*

La colaboración interinstitucional, entre elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y su homóloga en la capital del país, permitió localizar un vehículo aparentemente relacionado en la comisión del delito de robo a casa habitación; en la intervención, detuvieron a dos hombres por su posible participación en delitos contra la salud.

El Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la entidad mexiquense, tuvo conocimiento de un robo a vivienda registrado en el municipio de Huixquilucan el pasado 14 de agosto del año en curso; de acuerdo a la información recabada, en este ilícito al parecer estuvo involucrado un automotor Chevrolet, Chevy, color vino.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

De manera oportuna, el C5 ingresó los datos de la unidad a las plataformas institucionales a fin de identificarlo; ante el paso del objetivo, monitoristas del Centro de Mando notificaron a elementos en campo para su aseguramiento; mediante las cámaras de videovigilancia de la infraestructura estatal, dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad motriz.

De manera simultánea, se notificó a uniformados estatales, quienes implementaron un operativo de búsqueda; momentos después, el automóvil ingresó a la alcaldía Miguel Hidalgo, por lo que personal de la SS solicitó apoyo del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México, así como a policías capitalinos.

Tras la movilización, el cuerpo de seguridad logró el alcance del objetivo en las inmediaciones de la alcaldía Gustavo A. Madero, donde le marcaron el alto al conductor a fin de realizar una revisión protocolaria. Al finalizar, los uniformados hallaron 49 envoltorios que en su interior contenían hierba verde y seca con características propias de la marihuana, 12 empaques con polvo blanco similar a la cocaína y dinero en efectivo.

Además, al cotejar con el Centro de Monitoreo estatal, los oficiales confirmaron que era la unidad referida en la alerta; ante **el hallazgo, detuvieron a Víctor “N” y Jonathan “N” de 34 y 37 años de edad, respectivamente.** Después de hacerles saber los derechos que la ley concede, los detenidos fueron trasladados junto con lo decomisado ante la Agencia del Ministerio Público para determinar su situación legal.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS\_Edomex.